



## DECLARATION LIMINAIRE CHSCT du 17 Mai 2021

Monsieur le Président,

Le 10 mai 2021, date anniversaire s'il en est, près de 31% des agents de l'Ardèche devant être présents ont répondu à l'appel à la grève nationale intersyndicale, malgré le contexte sanitaire qui reste compliqué.

Les raisons, vous le savez, sont nombreuses :

- perte du pouvoir d'achat et gel du point d'indice,
- pas de compensation pécuniaires pour les agents
- suppressions d'emplois et de structures dans le cadre du NRP,
- droit à mutation désormais opaque et sans possibilité de regard par les représentants en CAP,
- recrutement de contractuels au détriment des emplois statutaires,
- mise en place de la rupture conventionnelle sans recrutement par concours massif, ce qui affaiblit les services,
- fatigue mentale des collègues qui constatent la dégradation sans fin de leurs conditions de travail,
- lenteurs et dysfonctionnement récurrents des applications de travail qui pénalisent au quotidien les missions des agents,
- aucune compensation pécuniaire concernant les frais des télétravailleurs,
- transfert de missions vers le Privé,
- manque de soutien de la DGFIP et de la Direction Départementale.

La liste est longue et pourtant elle n'est pas complète...

**Suite au 10 mai vous avez donc gagné la 1ère place...du plus fort taux de grévistes.**

Est-ce que cela vous interpelle ?

La trésorerie d'Annonay fermée (futur SGC),  
le Centre des Finances Publiques d'Aubenas fermé (et de fait le nouveau SGC, qui est comme vous le savez en grande difficulté),  
la trésorerie de Le Cheylard (futur antenne du SGC de Privas) fermée.

Les collègues des structures ne sont pas dupes, ils constatent que ces regroupements de structures ne font qu'alourdir un peu plus leur charge de travail,  
Plus globalement, tous les services sont en difficulté et beaucoup de collègues sont démotivés et en souffrance.

Aucune reconnaissance n'est affichée par le Directeur Général, hormis quelques « paroles » sur Ulysse, et encore moins par le gouvernement... par contre nous inonder d'affiches ou de grosses pancartes pour promouvoir le plan de relance, la démat, ou encore les transferts de missions vers le Privé, là on sait mettre le pognon qu'il faut !  
Alors les mots c'est bien mais les actes c'est mieux ! Et pour le moment des actes positifs en faveur des collègues se réduisent à néant...

Pas de revalorisation du point d'indice alors que les agents des finances publiques sont fortement sollicités depuis le début de la crise, pas de retrait du NRP ou au moins sa suspension, ce qui a entraîné des grosses difficultés notamment pour le SGC d'Aubenas ou le PUC, une hausse des suppressions de postes, etc...

**Bref le sentiment général c'est qu'on nous prend vraiment pour des moins que rien, pour ne pas dire des cons !**

Lors du rassemblement sur Tournon le 10 mai, les tracts distribués aux usagers et les discussions engagées avec eux, nous ont confortés sur le fait que les usagers veulent de la proximité sur leur territoire et sont attachés à la réception physique par des agents compétents.

La dématérialisation à outrance est rejetée, et de leurs mots, doit rester un choix !!!

**Concernant ce CHSCT et le point sur les travaux du Centre des Finances Publiques, la CGT exige qu'aucun agent ne soit sur place lors du gros des travaux de désamiantage afin de prévenir tout risque, et que le bâtiment soit de fait fermé au public.**

Nous sommes également étonnés alors que le budget 2021 est à l'ordre du jour de ce CHSCT de n'avoir aucun document pour préparation, ni concernant le tableau de suivi des décisions du CHSCT...

Ce point étant soumis à un vote de notre part, nous nous attendions à mieux !

Pour en finir avec cette déclaration liminaire, nous avons la désagréable impression que ce CHSCT est convoqué dans l'urgence sans donner aux représentants du personnel aucun moyen de le préparer dans des conditions sereines.

**Monsieur le Président, vous nous avez donné une meilleure impression de l'estime que vous accordez aux représentants du personnel, membres de ce CHSCT.**

**Nous espérons vivement que le prochain CHSCT se déroulera dans de meilleures conditions.**

**Julien PETIT  
Hervé LE DALLIC**